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Frau Aubel geht auf die Ausschusssitzung am 18.09.2018 ein. Zum Bericht über  die geplante 
Sanierung am Luftschiffhafen und der Frage nach möglichen Ergänzungsflächen für den Fuß-
ballvereinssport ergaben sich Nachfragen bezüglich der Möglichkeit einer Vergrößerung des 
„Käfig“. In einer Rücksprache mit Herrn Nicke (Geschäftsführung Pro Potsdam) wurde infor-
miert, dass für das betroffene Grundstück eine andere strategische Überlegung vorliegt und 
man dieses somit bisher nicht zur Planung freigeben könne. Noch in diesem Jahr werde es eine 
Information geben, um welche strategischen Überlegungen es sich handelt und dann könne 
auch eine Information an den Ausschuss gegeben werden, ob eine Vergrößerung möglich sei.  
 
Herr Wollenberg bittet darum, die Geschäftsführung für die Sitzung im Dezember mit einzula-
den und diese zu bitten, im Ausschuss über die Planungen zu informieren. 
 
Für den Dezember, sobald der Spielplan der Potsdam Royals vorliegt, sind Gespräche mit den 
beiden Vereinen geplant um für mögliche konfliktäre Nutzungen in der Saison 2019 konstruktive 
Lösungen zu finden. 
 
 
 

 


